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Résumé Les moyens de paiement électronique sont un outil efficace et une nouvelle technologie rqpide émise
par les institutions financiéres comme les cartes bancaires, la monnaie electronique et les cheéques électroniques,
mais I’engoullement pour ces moyens de paiement lui a donné une nature juridique spécifique indépendante du
reste des moyens de paiement.malgré ses avantages ils sont soumis a certains risques qui menacent ses
utilisateurs. C’est pourquoi , le 1égislateur est intervenu, soit par les régles générales établies par le droit civil,
soit par des regles particulieres telles que celles liées au commerce €lectronique et au droit des transactions
¢lectroniques pour renforcer la protection juridique de ces moyens.

Mots clés : commerce €lectronique, cartes bancaires, moyens de paiement électroniques, chéques €lectroniques.

Gnmarg: The means of payment in e-commerce are an effective tool and a new technology with speed issued\
by financial institutions as a means of payment represented in bank cards, cash and electronic checks. It is also
exposed to some risks that threaten users of electronic payment methods, so the legislator intervened, whether

through the general rules established by the civil law or special rules such as those related to electronic commerce

and the law of electronic transactions to enhance the legal protection of these means.

Keywords: e-commerce, bank cards, electronic payment methods, electronic checks

. /




